



Herzlich willkommen beim neuen Kummerkasten der Deutschen Schule Santa Cruz de Tenerife!

Wir freuen uns, die aufregende Neuerung unserer Schulgemeinschaft bekannt zu geben: einen Kummerkasten! Strategisch am Haupteingang, neben dem Aulaausgang platziert, bietet dieser Kasten eine einzigartige Gelegenheit für alle Schülerinnen und Schüler, ihre Meinungen auszudrücken, ihre Anliegen zu teilen und innovative Ideen vorzuschlagen, um unsere Schule zu einem noch besseren Ort zu machen.

An der Deutschen Schule Santa Cruz de Tenerife glauben wir fest an die Bedeutung, die Stimme unserer Schülerinnen und Schüler zu hören. Wir möchten, dass ihr euch gehört und wertgeschätzt fühlt und eine aktive Rolle bei der Gestaltung des Schullebens spielt. Deshalb hat die Schülerversammlung (SV) diesen Kummerkasten als direkten Kommunikationskanal implementiert, damit jede und jeder von euch sich leicht und vertraulich mit uns austauschen kann.

Ob ihr Bedenken zu einem Aspekt des Schullebens habt, Probleme anonym ansprechen möchtet oder brillante Ideen zur Verbesserung unserer Schule habt, wir ermutigen euch, diesen Kummerkasten zu nutzen. Alle Vorschläge werden von den Schülerversammlern, den Vertrauenslehrern und, falls erforderlich, der Schulleitung ernsthaft berücksichtigt und bewertet.

Unser Ziel ist es, eine inklusive und partizipative Umgebung zu fördern, in der sich alle Mitglieder der Schulgemeinschaft aktiv am kontinuierlichen Verbesserungsprozess beteiligen. Wir glauben an die Kraft der Zusammenarbeit und Kreativität, um positive Veränderungen herbeizuführen, und wir freuen uns darauf, die Beiträge zu sehen, die jede und jeder von euch durch diesen neuen Kommunikationskanal leisten wird.

Also zögert ihr nicht länger, lass deine Stimme gehört werden! Dieser Kummerkasten steht euch allen zur Verfügung, damit wir gemeinsam eine noch herausragenderen Deutschen Schule Santa Cruz de Tenerife gestalten können.

Vielen Dank, dass ihr Teil dieser Initiative seid!

Die Schülerversammlung